

Di Hari Keluarga Nasional Tahun 2022, Walikota Serahkan SK Pensiun Dan CSR Bank Sulutgo

Abdul Halik Harun - [BITUNG.INFORMAN.ID](https://bitung.informan.id)

Jun 30, 2022 - 08:44



Wali kota Maurits Mantiri dan Wakil Hengky Honandar Upacara Hari Keluarga Nasional dan Hari Lingkungan Hidup Nasional Tahun 2022



BITUNG - Wali kota Bitung bersama wakil wali kota Bitung Upacara peringatan Hari Keluarga Nasional (Harganas) Ke-29 dan Hari Lingkungan Hidup tahun 2022, Rabu (29/06/2022)

Upacara yang dirangkaikan dengan penyerahan SK Pensiun dan CSR Bank Sulut Go dilaksanakan di Lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, turut dihadiri Ketua TP PKK kota Bitung, Ny. Rita Mantiri Tangkudung bersama pengurus TP PKK kota Bitung, Ketua DPW kota Bitung Ny. Nurjaya Theno Munarwin serta para KPD dan ASN di lingkungan Pemerintah kota Bitung.

Wali kota mengatakan dimasa pandemi ini keluarga telah terbukti menjadi ujung tombak dalam pelaksanaan berbagai program pembangunan utama yaitu ekonomi, pendidikan dan kesehatan. Di bidang Kesehatan, jelas Walikota keluarga memiliki peran sangat penting dalam mencegah penyebaran dan penularan virus covid 19.

Penyelenggaraan harganas ke-29 tahun 2022 mengusung tema "Ayo cegah stunting agar keluarga bebas Stunting", Menurutnya tema ini diusung sebagai suatu ajakan bagi seluruh unsur masyarakat untuk peduli dan bergotong royong membantu keluarga beresiko stunting agar terbebas dari stunting itu sendiri.

Melanjutkan, Wali kota juga menyampaikan bahwa, pada kesempatan ini juga kita memperingati Hari Lingkungan Hidup tahun 2022 dengan tema "only one earth", dan fokus living sustainably in harmony with nature.

Momentum ini sambungnya adalah sangat penting untuk terus menumbuhkan, meningkatkan kesadaran dan kepedulian untuk terus memperbaiki dalam perilaku adil terhadap lingkungan.

" Peringatan Hari Keluarga Nasional dan Hari Lingkungan Hidup tahun 2022

menjadi momen penting bagi kita untuk terus menggugah, menumbuhkan, serta meningkatkan komitmen bersama baik pemerintah, maupun masyarakat dimulai dari keluarga sebagai unit terkecil suatu masyarakat untuk percepatan penurunan stunting maupun isu-isu kesehatan keluarga lainnya, serta meningkatkan kesadaran dan kepedulian kita semua tentang ekosistem dan pengelolaannya secara optimal." Jelasnya

Menambahkan Wali kota juga mengajak para ASN di lingkungan Pemerintah kota Bitung, untuk terus menjalankan program-program pemerintah, baik itu dari Pusat, Provinsi, bahkan kota Bitung.

" Kepada para ASN dilingkup Pemerintah kota Bitung agar terus menjalankan program-program pemerintah baik Pusat, Provinsi bahkan pemerintah kota Bitung," pungkasnya. (AH)